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                    Zusammenfassung
Ziel dieser Operation ist es, das mediale patellofemorale Ligament mittels distal gestieltem Quadricepssehnenstreifen zu ersetzen. Hierzu wird mit einem minimal invasiven Instrumentarium ein Quadricepssehnenstreifen über einen kleinen superomedialen Zugang entnommen und dann nach medial zwischen zweiter und dritter Schicht des medialen Retinakulums geshuttelt. Einer der entscheidendsten Schritte ist das bildwandergestützte Aufsuchen des Isometriepunkts, sodass physiologische Längenveränderungen und ein zufriedenstellendes postoperatives Ergebnis resultieren. Hiernach kann das Transplantat unter dosiertem Zug und Zentralisierung der Patella femoral fixiert werden. Eine frühfunktionelle Nachbehandlung führt hierbei zu einem guten Outcome.


Abstract
The aim of this technique is to reconstruct the medial patellofemoral ligament using a distally attached strip of the quadriceps tendon. Minimally invasive instruments are used to harvest a strip of the quadriceps tendon using a superomedial incision. The isometric insertion site is determined using an image intensifier. This is crucial in order to achieve the optimal physiological length change pattern and good patient outcome. The strip is then shuttled between the second and third layer of the medial retinaculum and fixated at this isometric point, applying only minimal tension and centralising the patella. The goal of early rehabilitation is to regain range of motion and full weight bearing.
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